



＊対面式＊

本来は4月8日(水)に、生徒会行事として上級生と新入生が対面して挨拶を交わしあう「対面式」を行う予定でしたが、今年度は残念ながらその式が実施できなくなりました。その代替りとして、上級生代表と新入生代表二人の挨拶を文面にし、お互いに気持ちを伝えたいと思います。



上級生代表の言葉

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。昨今のコロナウイルスの影響で例年通り迎えることができず、悲しく思います。

さて、皆さんが思い描いている新城 LIFE はどんなものですか。部活に熱中しますか。たくさん勉強しますか。思いっきり遊びますか。行事にも本気で挑みますか。必ずしもドラマみたいな高校生活でなくてもよいと思います。でも、皆さんがそれぞれやりたいことをして楽しんでください！私も、1年生の春は不安と喜びの混ざった不思議な気持ちを味わいましたが、実際の新城 LIFE はとても充実しています。あっという間に3年生になってしまいました。

もちろん、勉強もそこそこしてください。高校の勉強は中学より難しいです。毎日、少しずつやることが大切です。最初は疲れや慣れていないことで継続して机に向かうことが難しいかもしれません。1日10分からでもいいので取り組んでみてください。3年生になったときに見える景色が違います。重要なポイント、それは、分からないことは先生に聞くことです。新城の先生はとても優しいです。勉強の事も、その他の事も必ず皆さんの力になってくださると思います。

これからの3年間、もしかしたら、あなたの想像した通りの新城 LIFE にならないことが起きるかもしれない。思っていたより辛いことや残念なことに遭遇するかもしれない。壁にぶつかったときは、周りを見渡してみましょ。私達2,3年生、皆さんの友達、家族、先生、様々な方が助けてくれます。

一人で抱え込まず、たくさんの人を頼ってください。問題を解決した先には、明るい高校生活が待っています。Enjoy your high school life with SHINJO smile!

生徒会長



新入生代表の言葉

新城高校の先輩方、こんにちは。

今、私はこの新城高校に入学することが出来たという嬉しい気持ちで胸がいっぱいです。ですが、今のこの状況は想像していた高校生活のスタートとは違い、正直不安な気持ちもあります。新しい環境の中で、新しい友達、部活動、学習、行事、様々な場面において上手くやっていけるだろうかと考えてしまうこともありました。でも、私達がずっと憧れ、そして楽しみにしてきた高校生活。不安をかき消すくらい全力で皆さんのことに挑戦していきます。

立派な高校生になれるよう頑張りますので、これからよろしくお祈いします！

58期生代表